

ANNONCE DU NOUVEAU PRIX BAD+

Un nouveau prix de 5.000 € a été annoncé par Bordeaux Art & Design (BAD+). Selon les organisateurs, la foire s'est associée à l'École des Beaux-Arts de Bordeaux (EBABX) pour attribuer le prix à un ancien élève de l'école qui a été diplômé au cours des cinq dernières années. En plus de la dotation, le lauréat bénéficiera d'une exposition lors de l'édition 2024 de BAD+, à la foire elle-même ainsi que dans l'un des châteaux ou institutions partenaires.

Quatre artistes et quatre designers seront sélectionnés par un grand jury composé d'associés de BAD+ et d'EBABX. Le grand gagnant sera annoncé pendant la foire. Les collectifs d'artistes ne pourront toutefois pas postuler car le prix s'adresse uniquement à des personnes travaillant seules.

L'EBABX accueille chaque année 250 étudiants en licence et propose également des cours pour les artistes amateurs. La foire BAD+ a été fondée en 2020, combinant art contemporain et design pour célébrer « l'art de vivre à la française ». Jean-Daniel Compain, co-fondateur de la foire, a conçu le Prix BAD+ en collaboration avec la directrice artistique de BAD+, Marie Maertens.